
TennisVerein 1903 SchwarzGelb e.V. 
Hüttenallee 110, 47800 Krefeld 

 
 
 

P R O T O K O L L 
der Jahreshauptversammlung vom 11.03.2020 

 
 
Anwesend:  Günter Reichelt                                
                      Otto Voss                    
                      Mark Claesges 
                      Otti Rabbels 
                      Bodo Rothschuh 
                      Petra Rothschuh 
                       
                      Es fehlten entschuldigt: 
                      Artur Holweg, Tim Kluthausen, Konrad Kob 
  
                      Versammlungsleiter: 1. Vorsitzender Günter Reichelt 
                      Protokollführerin: Otti Rabbels  
 
                     32 stimmberechtigte Mitglieder  
 
Beginn: 19.45 Uhr     Ende:  21.15 Uhr  
 
TOP 1. Begrüßung 
G. Reichelt begrüßt die Anwesenden. 
 
 
TOP 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
G. Reichelt stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist, die  
                     Tagesordnung mit den Einladungen versandt wurde und somit eine 
                      satzungsgemäße Einberufung der Versammlung erfolgte.  
 
 
TOP 3.a        Gedenkminute für die Verstorbenen 
         3.b       Ehrung der Jubilare für 25 + 40jährige Vereinsmitgliedschaft 
 
 
TOP 4           Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2019 
G. Reichelt Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
                        
                       
 
 
 



TOP 5    Bericht des Vorstandes (Kassen-, Sport-, Jugend- und Hauswart 
M.Claesges berichtet, dass 2019 mit einem Plus von ca. 1800 € abgeschlossen      
Kasse           werden konnte, trotz Neuanschaffung der Heizstrahler für die  
                     Terrasse, die sich teils auch durch dankenswerte Spenden finanzierten.  
                      Die Mitgliederzahl, hat sich von 2019=401 auf jetzt 423 gesteigert. 
                      Den niedrigsten Mitgliederstand nach der Fusion, hatte der Verein  
                      2015, mit 327 Mitgliedern. 
                       
                                                                           
O.Voss           berichtet für den verhinderten Sportwart Tim Kluthausen: 
Sport              In 2019 spielten 3 Damen-11 Herren- und 3 Juniorenmannschaften,  
                       mit unterschiedlichem Erfolg: 
                       2 Damenmannschaften steigen auf, davon die Damen 30 in die  
                       Regionalliga, in der sie auch nach Altersklassenwechsel in 40,  
                       für 2020 spielen.  
                       Die neugegründete D 30 II stieg auf Anhieb in die nächst höhere  
                       Klasse auf. 
                       Die ebenfalls neue Herren 50 stieg auf Anhieb in die 1.Verbansliga    
                       auf. Leider sind 4 Herrenmannschaften abgestiegen. 
                       Die restlichen Mannschaften, konnten ihre Klassen erhalten. 
                       In der Winterhallenrunde spielten 6 Mannschaften, wobei einige  
                       Spiele noch ausstehen und nun „Corona“ bedingt, nicht zu 
                       Ende gespielt werden, sodass sich die Tabellenstände, erst  
                       später klären werden. 
                       In 2020 spielen 15 Mannschaften plus 3 Junioren Mannschaften 
                       um Sieg und Niederlage. 
                       Der TV03SG ist mit 3 Mannschaften in der Bezirksliga, 3 in der 1.VL 
                       und 1 Team in der Regionalliga vertreten. 
                        Die Mühlerunde wird auch in 2020, wieder ausgetragen, allerdings 
                       nur noch 1 Damen- und eine Herrenmannschaft. Die Damen Mühle I,  
                       hat sich aufgelöst. Ebenso wird wieder die Breitensportrunde   
                       ausgetragen, wo unsere Damen 2019, zum wiederholten Male, Erste    
                       wurden. 
                       Etwas Statistik: von den aktuell 423 Mitgliedern sind: 
                       86 Passive, 337 Aktive davon 163 männliche und 74 weibliche   
                       Medenspieler. 99 Mitglieder sind „Freizeitspieler/innen“ 
                       davon 58 weiblich und 41 männlich. 
P.Rothschuh  Die Zahl der Jugendlichen ist weiter gestiegen, auf derzeit 86, 
Jugend           davon 2 Drittel Jungs und 1 Drittel Mädchen. 
                       Die Zahl der Jugend-Medenmannschaften ist auf 11 gestiegen. 
                       3 Mannschaften spielen auf Bezirksebene. Bei den unter 10jährigen,  
                       gibt es Einsteiger- und Fortgeschrittene Mannschaften. 
                       Die Spiele sollen über die ganze Saison verteilt werden,  
                       sodass sich die Platzkapazität vor den Ferien entzerren wird. 
 
 
 
 
 
 
 



                     Die Kooperation mit der Montessori-Grundschule läuft weiterhin 
erfolgreich. 

                     Die Tennis AG an der Bismarckschule, wurde durch die AG an der  
                     Grundschule Buscher Holzweg ersetzt. 
                     Für beide, wurden Mittel vom LSB bereitgestellt. 
                                              . 
                      Für die 1. und 6. Ferienwoche, ist wieder ein Jugendcamp, gemeinsam  
                      mit der Tennisschule Dohmes und Golomb geplant.  
                      Der Bereich rund um den Sandkasten und die Schaukel, wird in diesem  
                      Sommer auf jeden Fall, erneuert! 
                       
                       
Hauswart       G. Reichelt berichtet für den verreisten K.Kob: 
                      Als größere Reparatur, steht im Moment nur die Reparatur des  
                      Garagendachs an.  
                      Der Sturmschaden, durch den Sturz eines Baums auf Platz 1, wurde 
                      durch die Stadt, bereits sehr zeitnah beseitigt.  
                       
G.Reichelt     erläutert den Mitgliedern, den Förderantrag (Landessportbund 
                      und Sportausschuss der Stadt Krefeld), den der Verein, für eine 
                      Erneuerung der inneren Zaunanlagen und ggf. einer Flutlicht Anlage,  
                      für 2 Plätze, stellen wird. Die Verwirklichung wäre aber frühestens 
                      in 2021 relevant.  
                       
 
TOP 6           berichtet über eine sehr zufriedenstellende Sitzung am 27.2.2020,  
Johannes      mit dem 1. Vorsitzenden G. Reichelt. 
Lange 
Ältestenr. 
 
TOP 7            Herr Hammes berichtet, dass bei der Prüfung alles in bester Ordnung  
Kassenprüfer   war. 
       
TOP 8            die Mitglieder, entlasten die Kassierer. 
 
TOP 9            H. Horlbeck, Ältestenrat bittet um Entlastung des Vorstandes. 
                       Der Vorstand wird einstimmig (1 Enthaltung) entlastet. 
                       H. Horlbeck, dankt dem Vorstand für seine unentgeltliche Arbeit.  
                       Es steht keine Neuwahl an, der Vorstand arbeitet für ein Jahr weiter.         
                              
 TOP 10  
Wahlen         a) Neuwahl eines 2.Kassenprüfers 
 
                           Marc Körschen stellt sich zur Wahl. Er wird einstimmig 
                      gewählt und nimmt die Wahl an.  
 
.                     b) Neuwahl des Ältestenrates 
                           Der Ältestenrat stellt sich in alter Form mit: 
 
 
                     Johannes Lange, Hartmut Horlbeck, Atti Helmes, Walter Wilms,  



                      Vera Stockhausen, Heide Purmann und Christa Galla,  
                      wieder zur Verfügung. 
                      Er wird dann einstimmig wiedergewählt.                   
 
                         
TOP 11         Festsetzung der Beiträge, Eintritts-und Verzehrgelder 
G.Reichelt      schlägt vor, dass die Beiträge und das Verzehrgeld gleichbleiben.                       
                       Die Mitglieder stimmen einstimmig zu. 
                       Herr Schröter regt eine Erhöhung, zur Verschönerung des Clubs an, 
                       was aber erst in 2021 entschieden werden könnte.  
 
TOP 12         Genehmigung des Haushaltsplanes 2019 
 G.Reichelt     lobt das Engagement der Kassierer M.Claesges + B.Rothschuh.   
                       M. Claesges erläutert den Haushaltsplan 2020, der, wenn sich keine  
                      unvorhersehbaren, größeren Ausgaben ergeben, hoffentlich wieder  
                      mit einem Plus endet.              
                       Der Haushaltsplan wird von den Mitgliedern einstimmig genehmigt. 
 
TOP 13         Anträge der Mitglieder 
                      Es liegen keine Anträge vor. 
 
Top 14          Verschiedenes         
                      Bodo Rothschuh, wirbt für den „Stadtwaldcup“ der nicht mehr             
                      als „Saitenfarm-Cup“ läuft, sondern von den 3 Stadtwaldclubs, mit 
                      Hilfe eines professionellen Veranstalters, im September auf den 3  
                      Anlagen, organisiert werden soll. 
                      TV03SG ist 2020 Hauptstandort. 
                       Bodo Rothschuh, hofft auch auf rege Beteiligung der TV03SG Spieler. 

 
                     
                       Günter Reichelt, weist darauf hin, dass 2021 ein neuer Vorstand 
                       gewählt werden muss, wobei er und Otto Voss nicht mehr zur 
                       Verfügung stehen. 
 
 
                       G.Reichelt bedankt sich bei den Mitgliedern fürs Kommen und schließt  
                       die Versammlung um 21.15 Uhr. 
 
 
Krefeld, 22.3.2020       
 
      
 
Otti Rabbels                                            Günter Reichelt 
(Schriftführerin)                                      ( 1. Vorsitzender ) 
 


